

城西っち

東広島市立板城西小学校 学校だより 校長 増上 正美 令和6年5月22日

学校教育目標 夢と志をもち「自分育て」をする子どもの育成 -かかわりあいながら「いいちえ」「いいあせ」「いいこころ」で自分を伸ばす子ども~



5月も後半に入りました。今週末の土曜日5月25日は運動会を行います。

今年度の運動会テーマは「赤!白!見せろ,板城西だましい」に決まりました。

当日は子ども達への熱い声援や温かい拍手をお願いします!!!

また,保護者の皆様にミッションを考えています。閉会式までご参加ください! 各自で暑さ対策(帽子等での日除け・水分補給等)をよろしくお願い致します。



合言葉は TRY(トライ) 💝



PTA 総会で、今年度の学校経営方針をお話しました。今年度の合言葉は「TRY」です。







「TRY」とは「試す」。そして,板城西小の「TRY」は「とりあえず (き)らくに やってみよう」です。

児童・教職員が目標をもち「なりたい自分」に向けて「自分育て」への行動ができる学校を目指すために は、小さくてもいいから一歩を踏み出すことから始まります。小さな「できた」を毎日積み重ねていくことで 「できた自分すごい!」が「なりたい自分」に近づいていきます。このプロセスが大事です。

5月はどんな「できた」が集まりそうですか? その時どんな気持ちになりましたか?

エビングハウスの忘却曲線では人は情報を覚えた瞬間から忘れ始め、わずか20分で覚えたことの4割 を忘れてしまうそうです。自分は物覚えが悪いと思われている方は安心してください!

忘れないためには→記録すること これを習慣化できたら「なりたい自分」への道は鬼に金棒です。

できたこと+(感情) をこんな風にノートに 記録しています!

私が5月前半にできたことの一部を紹介します

〇子ども達と朝のハイタッチあいさつを始めた。(朝から元気をもらえる)

- 〇孫に絵本を2冊プレゼントした。(絵本が大好きはうれしいな)
- 〇一輪車に少し乗れた。(誘ってくれてありがとう 挑戦することは楽しい!)

ここで リマインド 運動会の閉会式に保護者の方へ校長からミッションがありますよ!

5月 元気 笑顔でTRYする子ども達!











5月2日(木) | 年生を迎える会 お迎え遠足 6年生が中心になり企画と 運営をしました。









地域の皆様に今年もお世話になっています

5月1日(水)に、1,2年生とさくら学級の子ども達が「保田いきいきサロン」を訪れ、会員の皆様に歓迎していただきました。サロンの皆様は、どんなことをしたら子ども達が喜んでくれるかを考えて「だるま落とし」と「輪投げ」を用意してくださっていました。2チーム

に分かれてゲームをして、子ども達は会員の皆様と楽しい時間を過ごしました。 6月には、小多田サロンを訪問する予定です。

5月14日(火)には、マリーゴールド、ペチュニアとサツマイモを植えました。

サツマイモを植えるために地域の多くの皆様が子どもたちを応援してくださいました。サツマイモの苗の植え付けでは、畑の耕耘、畝づくり、マルチ張り、そしてイモの植え方指導です。今年は保育所と一緒に害獣予防のネットを張っていますが、地域の皆様は一週間前にも保育所の野菜植えを手伝ってくださっています。







コミュニティ・スクール推進員 宗近秀夫